
東蟹谷地区意見交換概要 

日時 平成 26 年６月 27 日（金） 

場所 東蟹谷公民館 

出席 56 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

18-1 防災無線について、藤森地区は周りの地区か

ら聞こえるだろうということで設置しなかったとこ

ろ、結果、全く聞こえない。設置箇所は事前に

調査したのか。今後設置の予定を含めて教え

てほしい。 

防災無線は市内６６か所に設置した。箇所につ

いては各地区の皆さんと相談して決めたと理解

している。ボリューム設定で改善されたという例

もあるが持ち帰って調べたい。子局を設置する

という方法もある。 

18-2 小中学校など公共施設が多いのに、公共下水

道が整備されていないので、早急に整備してほ

しい。 

下水道未整備地区にアンケートを行うので、是

非ご意見をいただきたい。整備については、家

屋が連担している所を優先している。下水でい

くのか合併浄化槽でいくのか、調査結果により

整備を進めたい。 

18-3 放課後児童クラブについて、数日だけ見てもら

えないか聞いたが断られた。短期入所の検討

をしてほしい。 

柔軟な対応ができるよう持ち帰って検討する。 

18-4 国道３５９号で平桜交差点は右折レーンがなく

朝渋滞する。道路幅も狭くアップダウンも多い。

インター側や小矢部市街地側は、右折レーン

はあるが狭い。アウトレット開業で利用者も増

えると思うが、インター隣接の道路としては寂し

いのではないか。 

平桜交差点については毎年振興会から要望を

いただいている。県で調査に入っているので、

終わり次第進むものと思うが、今一度強く要望

する。359 も県が管理しているので要望してい

く。 

18-5 小矢部ＩＣからアウトレットへの誘導は経路が難

しいがどう考えているのか。 

アウトレットを訪れる人には、基本、福岡ＩＣで降

りてもらうよう三井とは協議している。 

18-6 クロスランド周辺の田んぼに、ひまわりやコスモ

スを植えて見所の一つとしてはどうか。 

田んぼアートについては、何度も協議したこと

があるが、周辺の人からあまり前向きな意見が

なかったのが現状。 

 


